



# くわでいーさー



校訓  
自 律  
協 働  
剛 健

令和6年8月30日発行

## 3町村中学生フォーラム

7月5日(金)吉の浦会館にて、令和6年度3町村中学生フォーラムが開催されました。北中城中学校、中城中学校、西原中学校、西原東中学校の各校の生徒会代表16名ずつが集まり、「学校生活が安全・安心で充実し、楽しく過ごすため、生徒会はどのような取り組みをすればよいか」について、活発な話し合いをおこないました。



## 1 学期終業式

7月19日(金)に、1学期終業式を実施しました。発表者として、1年生代表 金城咲来さん、2年生代表 平良愛彦さん、3年生代表 大城愛琉さん、生徒会代表 新垣愛海さんが代表あいさつを述べ、それぞれの立場から、1学期の振り返りを発表しました。終業式後には、夏休みの間に予定されている県大会の激励会をおこないました。キャプテンからの熱い決意表明のあと、吹奏楽部による県大会で演奏する曲の披露があり、大いに盛り上げてくれました。



## 夏季休業中に実施された大会・コンクールのおもな結果

水泳【大城 結さん】	県中学校水泳大会 100m・200m 平泳ぎ 優勝
ソフトテニス	県中学校ソフトテニス大会 女子団体 3位
女子バスケット	県中学校バスケットボール大会 ベスト8
男子バスケット	県中学校バスケットボール大会 ベスト8
吹奏楽部	県吹奏楽コンクール 銀賞

## 2 学期始業式

8月21日(水)から、2学期が始まりました。どの発表者からも、もっともっという学校にしたいという強い意気込みが感じられました。



各代表のあいさつ(一部抜粋)

私が夏休みに頑張ったことは、駅伝の練習や部活動です。一年生は、学校生活の面で色々と注意を受けることが多かったのですが、一人一人が考えて行動し、明るく楽しく過ごせるようにしましょう。そして自分が挑戦してみたいことを見つけてあきらめず、努力し、学校行事では、全員で協力して成功させたいです。

**1学年代表 渡慶次 こあ**

2年生のよいところは、元気よく挨拶ができることです。課題は、人の気持ちを考えて行動することです。ふざけが、度が過ぎてしまうケースがありました。相手の気持ちを考えて行動できるようになると、自分も相手も気持ちよく過ごせます。メリハリをつけて生活できるよう頑張りましょう。

**2学年代表 名城 誠治**

3年生は、本格的な受験勉強が始まりました。すぐにテストがある教科もあるので、夏休みの学習の成果が出せるよう頑張りましょう。2学期は合唱コンクールなどの行事があります。学級や学年、学校全体の仲を深められるようにしましょう。

**3学年代表 玉城 果鈴**

2学期は、1年で最も長いので、生徒会活動を通して、今まで以上にみんなが楽しく過ごしやすい学校生活を送れるよう企画・運営していきたいです。リーダー研修では、『あいさつ活動』をテーマに話し合いをします。1学期の反省点に気を付けて、2学期も勉強、部活、行事などに全力で楽しんでいきましょう

**生徒会代表 佐藤 りんご**

※スペースの都合上、あいさつ文等は、一部編集しています。ご了承ください。